

Eugenio Zaffaroni, de la Suprema Corte argentina

Juez habla de posible juicio a *fondos buitres*

Buenos Aires /DPA

Eugenio Zaffaroni, juez de la Corte Suprema de Justicia argentina, consideró que el gobierno debe analizar la posibilidad de "demandar a los *fondos buitres*", los bonistas de la deuda externa en litigio judicial con el país, publicó ayer la prensa local.

"Habría que explorar la posibilidad de demandar a los *fondos buitres*", expresó el magistrado en una entrevista con el periódico *Página/12*.

Para Zaffaroni "está claro y hay pruebas" de que los bonistas "no son adquirentes originarios de bonos, sino que los compraron para interferir o desbaratar negociaciones como medio extorsivo".

El jurista, uno de los más reconocidos del país al nivel internacional, dijo que estos *holdouts* no tuvieron "buena fe en la compra" de los bonos, sino que lo hicieron con un "propósito doloso, malintencionado. En síntesis, inmoral".

También expresó que la interven-

ción de la justicia estadounidense en el caso y sus fallos a favor de los bonistas son un "escándalo jurídico", mientras que del magistrado Thomas Griesa, que tiene a su cargo la causa en Nueva York, aseguró que "parece ser un personaje omnipotente, cuando en realidad es un juez casi municipal".

Para las calificadoras de riesgo Standar & Poor's y Fitch, Argentina entró en una etapa de "*default técnico*" desde el 30 de julio, cuando venció el plazo para pagar casi

mil 500 millones de dólares a una minoría de bonistas *buitres*, como los llamada el gobierno de la presidenta Cristina Kirchner, que no aceptan negociar la deuda.

Tanto Kirchner como su ministro de Economía, Axel Kicillof, desestimaron que el país esté en *default* (sin fondos) y criticaron la "parcialidad" de Griesa como si en lugar de juez fuera "el abogado defensor de los especuladores".

El ministro Kicillof también planea realizar una presentación

ante la Securities and Exchange Commission (SEC) de EU para que investigue si hubo algún tipo de delito económico o financiero en el fracaso de la negociación con el uno por ciento de sus bonistas.

Kicillof no descartó que los especuladores hayan obtenido en estos días "beneficios por sí o través de terceros", luego de que Argentina cayera en *default* parcial según las calificadoras.

La calificación negativa de S&P y Fitch permitió a los bonistas cobrar sus seguros contra *default* contratados previamente, a sabiendas, según el gobierno argentino, de que el litigio judicial no iba a tener una resolución favorable en junio ni el pasado miércoles. **M**